

～秋風～

風

仲間の心に温かい  
風を吹かせよう！

国見町立  
県北中学校  
R2.9.24(木)  
第24号

2学年だより

## 頑張れ！ 顔晴れ！ 願生れ！ 県中魂で！

9月18日(金)、今までとは違った形式で、支部中体連新人大会に向けての壮行会が実施されました。3年生からの”力強いエール”を体全体で受け取った1・2年生。士気が高まっていたところ、台風12号の影響で、9月25日(金)と28日(月)に日程が変更になりました。もう一度自分の気持ちを高めていくことは大変かと思いますが、これも経験の1つと考え気持ちを切り替え、試合に向けてモチベーションを高めていってほしいと思います。

**頑張れ！ 県中生：1つのことを頑固に取り組み、それが達成できるまで突っ走れ！**

試合はやってみないとわかりません。最後の1点、1秒まであきらめず戦ってきてください。

**顔晴れ！ 県中生：晴れやかな笑顔は幸運を呼び込む、プレッシャー時も笑顔で！**

**願生れ！ 県中生：願いや希望は人を活かす。常に願いや目標をもって生きよう！**

チームで決めた目標に向けて、チーム全員で1歩ずつ歩いていこう。

第2学年主任 今村 恵美子



～応援団～



選手一同

～選手代表お礼の言葉  
女子バレーボール部キャ  
プテン高橋さん～



## 生徒会新役員、決まる



9月17日(木)、生徒会役員改選が行われ、新役員が決定しました。それぞれが、それぞれの立場で県北中生徒の自覚と責任を持ち、活躍してほしいと願っています。

生徒会 会長	岩城くん(2の2)
生徒会副会長	高橋くん(2の3)・ 赤井畑さん(2の1)
生徒会 書記	菅野さん(2の1) 斎藤さん(1の2)
生徒会 会計	菊田くん(2の1) 佐久間くん(1の1)

## 中間テスト、10月6日(火) ・7日(水)に延期。



支部新人大会の日程が変更になり、2学期中間テストも延期になりました。その分、じっくりと勉強する時間が確保されたわけです。もう一度計画を練り直し、時間をかけて丁寧に学習を進めていきましょう。

## 衣替えの準備を！



- ☆ 10月5日(月)からの衣替え(冬服)
- ☆ 9月28日(月)～10月2日(金)移行期間
- \* ネームのつけ忘れがないよう、準備をお願いします。
- \* ワイシャツのすそなどをきちんと入れる、ベルトをするなどご家庭でお話ください。
- \* 服装のきまりは、「柏葉ファイル」にある「服装等のきまり」をご確認ください。

**「あいさつ」は自分を変える。自分が変われば周りの世界が変わる。**

**1 あいさつが大事だと思うその心が大事**

さて、1時間目は、まずあいさつについてお話します。私は、この学校に来た時から、特にあいさつに関しては、「みんなにちゃんとやろう！」ということで、指導してきたつもりです。その経験からわかってきたことがあるんですが、実は毎年こういう傾向があったんです。はじめはみんなちゃんとやってくれるんですよ。一生懸命やってくれるんですよ、あいさつ。ところがね～、だんだんと廊下ですれ違っても、こちがあいさつしても、返してくれないとか、声をかけても振り向いてもくれなくなってくる、なんて学生が出てくるんです。数年前までは、毎年そうでした。不思議ですよ～、はじめはやってくれるのに、どうしてだんだんとできなくなってしまっただろうって。ずっと思っていました。・・・で、ひとつ出た答えがあります

それは、私の指導の仕方に問題があったんです。私の指導の仕方っていうのは、それまでは、「あいさつの仕方」を教えていただけなんだね。本当は、何を教えなきゃいけないかという、結局は「**あいさつの心**」を教えなければならなかったんです。「あいさつの心」を理解していれば、放っておいてもどんどんあいさつは上達するはずですよ。少なくとも、「昨日よりは今日のほうができなくなる」なんてことはないはずですよ。やり方だけ教えるとみんなは、「その先生の見えていないところではやらない」とか、だんだん「恥ずかしい」とか「めんどくさい」ということになっちゃうじゃないですか。きっとみなさん、保育園や小学校の頃は、本当に元気なあいさつをしていたと思うんですよ。うるさいほどの大声で。ところが、中学・高校と、だんだんあいさつができなくなる人って多いですよ～。不思議ですよ～普通、成長するにつれて、何でもだんだんうまくなるものですよ。ところが、あいさつに関しては、どんどんできなくなっていくんです。で、私はひとつの答えとして、「あいさつが大事」なんじゃなくて、「**あいさつが大事だと思うその心が大事**」なんだってことに気が付きました。「あいさつって大事だよな～」・・・と思う心を持っている人だったら、あいさつができなくなるなんてことは、ないはずなんです。だから、私はそれまでは「あいさつのやり方」を教えていただけで、「あいさつの心」を教えていなかったんだと反省をして、それ以来、どうしたらみんなに「あいさつの心」を伝えられるか、ということを考えて、こうやって授業しています。

「私が一番受けたいココロの授業」 比田井和孝・美恵著

9月 28日(月)			
朝自習：読書			
1	特別	支部中体連新人大会 完全下校16:20	
2	特別		
3	特別		
4	特別		
特別時程	弁当	簡単清掃	部活あり

9月 29日(火)			
朝自習：読書			
1	火 1	SC来校 完全下校18:30	
2	火 2		
3	火 3		
4	火 4		
5	火 5		
6	火 6		
普通時程	給食	普通清掃	部活あり

9月 30日(水)			
朝自習：予想問題			
1	火 1	完全下校18:30 	
2	火 2		
3	火 3		
4	火 4		
5	火 5		
6	火 6		
普通時程	給食	普通清掃	部活あり

10月 1日(木)			
朝自習：予想問題			
1	木 1	生徒会専門委員会(放課後) SSW来校 完全下校18:15	
2	木 2		
3	木 3		
4	木 4		
5	木 5		
6	水 6		
普通時程	給食	簡単清掃	部活あり

10月 2日(金)			
朝自習：予想問題			
1	金 1	英語検定(放課後) 	
2	金 2		
3	金 3		
4	金 4		
5	金 5		
普通時程	給食	普通清掃	部活なし